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Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Wie ist der derzeitige Stand der Abstimmungsgespräche mit der oberen 
Naturschutzbehörde zur Neuabgrenzung der Landschaftsschutzgebiete in der 
Stadt Kassel? 

 
 
 
Stadtrat Kirchberg und Herr Dr. Drewitz, Umwelt- und Gartenamt, 
beantworten ausführlich die Anfrage. 
Vorsitzende Müller stellt fest, dass die Anfrage beantwortet ist. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Karin Müller Elisabeth Spangenberg 
Vorsitzende  Schriftführerin 


